

# Por tres días y en dos comunas de Los Ríos será la gran Feria de Industrias Creativas

**AGENDA.** Hoy comienza en Valdivia el evento que permitirá conocer productos, servicios y a especialistas del sector.

El Centro de Estudios Regionales de la Universidad Austral de Chile, con apoyo del programa Viraliza de Fomento Los Ríos de Corfo, realizará FINC Los Ríos 2025.

Es la Feria de Industrias Creativas, ideada como espacio para el intercambio de experiencias y la promoción de productos y servicios del área. Es también una plataforma que considera exposiciones de diversos especialistas nacionales y extranjeros.

La inauguración es a las 10 horas de hoy en los salones de eventos del Casino Dreams Valdivia, seguida de un hito inaugural tecno-creativo en el que

“

Entendemos que las industrias creativas no solo son un motor de innovación, sino también una industria sostenible. Sabemos que el futuro de la región está en la innovación y la industria creativa es una de las más prometedoras”.

Pablo Díaz

Dir. Fomento Los Ríos Corfo

intervendrán Tomas Thayer y Alejandro Albornoz (Escuela de Artes Musicales y Sonora UACH). Además de la feria, en el programa del resto del día destacan la charla plenaria “La ruta del emprendedor en industrias creativas” (11:30 horas) y el panel de conversación “El poder creativo del sur. Mujeres que transforman” (16:30 horas).

Las actividades seguirán mañana también en Dreams Valdivia entre las 8:30 y las 17:45 horas. El viernes, el punto de encuentro será La Unión, con la presentación del FINC Los Ríos 2025 y un panel de conversación en el Salón Con-



PRENSA FOMENTO LOS RÍOS

HASTA EL VIERNES SE EXTENDERÁN LAS ACTIVIDADES DEL EVENTO QUE TAMBIÉN LLEGARÁ A LA UNIÓN.

sistorial de calle Arturo Prat N°662.

El programa completo del evento se puede revisar en el sitio [finclorsrios.cl](http://finclorsrios.cl).

## DESTACADO

Luis Vidal, director del festival destacó la instancia. “Estamos muy contentos de por fin dar inicio a esta nueva versión de la Feria de Industrias Creativas, que se vea el resultado de meses de intenso trabajo que hemos estado preparando con el equipo para abrir el diálogo y la

promoción de las nuevas generaciones de creativos y emprendedores de Los Ríos”, señaló.

Y Pablo Díaz, director de Fomento los Ríos, agregó: “En Fomento Los Ríos estamos profundamente comprometidos con el desarrollo y fortalecimiento de las industrias creativas. FINC Los Ríos 2025 es un reflejo más de este compromiso, ya que entendemos que las industrias creativas no solo son un motor de innovación, sino también una industria sosteni-

ble. Sabemos que el futuro de la región está en la innovación y la industria creativa es una de las más prometedoras”.

Entre los invitados a la FINC Los Ríos 2025 están Mariana Carril (profesional de la industria de los videojuegos, trabajó con LEGO, Mattel, Disney y Sony), Marcelo Serres (Chief Research and Development Officer en Nimble Giant Entertainment); y Daniel Igarza (fundador y CEO de Ravegan, estudio de desarrollo y externalización de videojuegos).